
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer  informações  sobre  a  possível  instalação  de  uma  lombo  faixa  em  frente  ao

Supermercado SHIBATÃO, sentido serra.

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, seja oficiado ao 
Excelentíssimo Senhor José Pereira de Aguilar Júnior, Prefeito Municipal, para que 
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1. Solicitamos  a  implantação  de  um  lombo-faixa  no  determinado
local apontado acima.

2. Qual é a previsão para implantação da lombo-faixa solicitada?
3. Qual foi o critério utilizado para selecionar o local de implantação

da lombo-faixa?
4. Há  algum  estudo  de  viabilidade  ou  análise  de  tráfego  que

justifique a necessidade da lombo-faixa nesse local?
5. Quais  medidas estão sendo tomadas para garantir  a segurança

dos pedestres e motoristas nesse trecho da via até a implantação
da lombo-faixa?

JUSTIFICATIVA

A implantação de lombo-faixas é uma medida importante para 
promover a segurança viária, especialmente em locais onde há grande 
circulação de pedestres e veículos. O local indicado apresenta um fluxo 
intenso de pessoas e veículos, o que aumenta o risco de acidentes. A 
instalação de uma lombo-faixa nesse ponto contribuirá 
significativamente para a redução desses riscos e garantirá maior 
segurança para toda a comunidade local. 

Portanto, solicita-se a atenção e ação imediata por parte do poder 
público para atender a essa demanda.

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 26 de abril de 2024.

ANTÔNIO CARLOS DA SILVA JUNIOR

Vereador - ANTÔNIO CARLOS JUNIOR


		2024-04-26T17:17:12+0000




